



## Review Tor Browser

### The Tor Project

Tor Browser es un navegador que tiene la seguridad como objetivo principal. Puedes descargarlo sin costo en ordenadores o en teléfono móviles que cuenten con Android o iOS. Es muy seguro y toda tu actividad será encriptada tres veces antes de llegar a su destino final

Probablemente no sepamos toda la información que dejamos en internet. Es mucha, y es muy importante. Cada click que hacemos, cada sitio que visitamos, cada vez que nos registramos en algún portal, cada compra que efectuamos, todo, todo, todo queda guardado en el perfil que se realiza sobre nosotros en línea. Esto hace que la **seguridad en internet** sea uno de los factores más importantes a considerar a la hora de decidir **cuál es el mejor navegador para nuestro móvil** u ordenador.

Los datos que dejamos en la red pueden ser aprovechados para fines comerciales o para otros objetivos no tan inocentes. Pueden ser grandes corporaciones que busquen llenarnos de anuncios publicitarios molestos o también existe la posibilidad de que entes gubernamentales nos espíen para saber mayor información sobre nosotros. Hoy vamos a acercarte la posibilidad de hacerte con una app gratis que te ayudará estar más seguro en internet. Un programa que, por sus características técnicas, te permitirá camuflarte entre la actividad de muchos otros usuarios haciendo imposible el rastreo, identificación y utilización de que lo hagas online.

Conoce **Tor Browser** y comienza a navegar sin dejar rastros. Puedes instalarlo en ordenadores o en dispositivos móviles que cuenten con sistemas operativos **Android o iOS**.

Al **usar Tor Browser** lo que lograrás es evitar que se identifique la conexión de tu ordenador con cada uno de los sitios que visites. En lugar de generar un enlace uno a uno, primero tu información irá a otros servidores y de esta manera te “mezclarás” en la actividad de otras personas.

Con esta aplicación gratuita no te seguirán ningún tipo de programas que se encuentren instalados en los portales a los que ingrese. Además, cada vez que terminas de navegar, las “cookies” se eliminan de forma automática. Las “cookies” son los rastros que tu dejas en cada click que realizas.

Si alguien vigila las webs que frecuentas, no podrá hacerlo más si utilizas este navegador. Tu actividad será igual que la de otros muchos usuarios que **descargan Tor Browser**.

La cantidad de veces que tu actividad será encriptada es tres. Esto significa que antes de terminar de enviar tu información pasa por tres servidores distintos para camuflarla con la de otras personas. Existen servidores voluntarios que permiten que la gente pueda utilizarlos con el fin de protegerse de rastreadores, espías o compañías que quieren usar nuestros datos para vendernos objetos o mismo traficar nuestra información.

Si tu proveedor de internet cuenta con sitios que no se encuentran habilitados, podrás acceder a ellos con Tor Browser. No te quedes afuera de la posibilidad de visitar todos los sitios disponibles en la red.

El objetivo principal de los creadores de este navegador es velar por el derecho a la información, seguridad y de los usuarios. Sus tecnologías son de código abierto y anónimas. Todo aquel que quiera colaborar con el emprendimiento puede hacerlo mediante donaciones para que sus desarrolladores puedan seguir en los trabajos sobre él.

Una de las ventajas de usar Tor Browser es que tendrás a tu disposición una buena variedad de configuraciones. No solo cuentas con las herramientas de protección que la firma ofrece para ti sino que también tu puedes realizar las configuraciones que creas necesarias para sentirte más seguro. Por ejemplo, si lo deseas puedes aceptar algunos avisos que ayudarán a que los portales web se mantengan con vida. No todos los anuncios son molestos o buscan robar tu información.

Es importante que siempre como usuario seas lo más cuidadoso y consciente posible a la hora de navegar. Si bien hay muchos programas, portales y sitios mal intencionados tienes que estar atento.

Al existir productos como Tor Browser las personas comienzan a estar más seguras en los entornos en línea. El

debate sobre el rol de los gobiernos, empresas y firmas en la red es uno de los más álgidos hoy en día y, sin duda, será un tema importante para las generaciones futuras. Debemos hacernos valer tanto como usuarios, como consumidores y como personas. Nuestros datos, comportamientos y preferencia no son un bien que se pueda comercializar sin nuestro consentimiento.

Cono Tor Browser y con él una herramienta que te será de gran ayuda para protegerte de amenazas no deseadas.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none"><li>- Descarga gratuita</li><li>- Protección al usuario</li><li>- Se borran las cookies de manera automática</li><li>- Sin anuncios molestos</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>- No tiene para traducir idiomas</li><li>- No ingresa bien a todos los sitios</li><li>- Algunos problemas de funcionamiento</li><li>- Cierres inesperados</li></ul>

**Links Facebook:**

**Twitter:**

**Instagram:**

**Web:** <https://www.torproject.org/>

**Play Store:** <https://play.google.com/store/apps/details?id=org.torproject.torbrowser>

**Apple Store:** <https://apps.apple.com/es/app/tor-browser-onion-browser/id1373180215>